

School Fees For:

2025 - 2026

كشف بالرسوم الدراسية للعام:

Class الصف		Annual Fee القسط السنوي	Books الكتب	School Uniform الزي المدرسي	Total المجموع
KG 1	الروضة الأولى	14500	1000	400	15900
KG 2	الروضة الثانية	14900	1000	400	16300
Grade 1	الأول الأساسي	15900	1500	400	17800
Grade 2	الثاني الأساسي	15900	1500	400	17800
Grade 3	الثالث الأساسي	15900	1500	400	17800
Grade 4	الرابع الأساسي	16300	2000	400	18700
Grade 5	الخامس الأساسي	17100	2000	400	19500
Grade 6	السادس الأساسي	17400	2000	400	19800
Grade 7	السابع الأساسي	18700	2500	400	21600
Grade 8	الثامن الأساسي	19300	2500	400	22200
Grade 9	الصف التاسع	20800	2500	400	23700
Grade 10	الصف العاشر	23100	2500	400	26000
Grade 11	الصف الحادي عشر	24600	2500	400	27500
Grade 12	الصف الثاني عشر	25900	2500	400	28800

*ملاحظة: رسوم التسجيل 500 درهم غير مستردة وتحسب من ضمن الرسوم الدراسية ويعتبر حجز المقعد لاغي في حالة عدم الحضور لدفع بقية الأقساط الدراسية قبل تاريخ 2025/08/23.

Note: Registration fees 500 Dhs. nonrefundable included in the Tuition Fees. Seat reservation is canceled unless you pay the fees installment before 23/08/2025.

Discount for siblings:	Percentage نسبة الخصم	الخصم لإخوة الطلاب:
Second child	10%	الطفل الثاني
Third child	10%	الطفل الثالث
Fourth child	5%	الطفل الرابع
Fifth child	5%	الطفل الخامس
Sixth Child	5%	الطفل السادس

Transportation:		المواصلات:
Ajman	3000	عجمان
Sharjah	3500	الشارقة
Umm Al Quwain	3500	أم القيوين

2025 - 2026

Date:21/01/2025

Email: registration@firstacademy.org

4 photographs	4 صور شخصية
2 Copies of the Student's passport (Valid Residence)	صورتان عن جواز سفر الطالب (إقامة سارية المفعول للوافدين)
Copies of the Father & Mother passport (Valid Residence)	صورتان عن جواز سفر الأب والأم (إقامة سارية المفعول للوافدين)
2 Copies of the Father & Mother UAE Identity Card (Valid ID)	صورتان عن هوية الأب + هوية الأم (سارية المفعول)
2 Copies of the Family Book	صورتان من خلاصة القيد للطلبة المواطنين
2 Copies of Birth document of the student	صورتان عن شهادة الميلاد للطالب
Health file from previous school or Vaccination Card	الملف الصحي من المدرسة السابقة / صورة عن بطاقة التطعيم للطلبة الجدد
Marks Report of the last year (1-11)	بطاقة الدرجات لأخر سنة دراسية للطلاب من (1-11)
Transfer report (must be certified)	شهادة الانتقال (مصدقة في حال كانت صادرة من جهة أخرى غير عجمان)
2 Copies of UAE identity card + Original ID for new KG1&KG2 students only and the students who are coming from Dubai, Abu Dhabi and a broad UAE.	صورتان عن بطاقة الهوية الإماراتية + الهوية الأصلية لطلبة الروضة الأولى والثانية المستجدين فقط و الطلبة القادمون من دبي وأبوظبي ومن خارج الدولة .
(SIS) number from previous school continuation of study letter	استمرارية دراسة مع الرقم الوزاري (SIS) من المدرسة السابقة.

- **المدارس الخاصة بعجمان:** شهادة الانتقال من المدرسة السابقة وصورة عن شهادة درجات السنة السابقة.

- **المدارس الخاصة من أي إمارة أخرى عدا عجمان:** شهادة انتقال مصدقة من المنطقة التعليمية التي تتبع لها المدرسة السابقة وصورة عن شهادة الدرجات.

- **المدارس الحكومية:** شهادة ترك دراسة مصدقة من المنطقة التعليمية وصورة مصدقة من شهادة الدرجات.

- **الطلاب القادمون من خارج الدولة:** شهادة انتقال مصدقة من وزارة التربية والتعليم و وزارة الخارجية ومن السفارة الإماراتية للدولة القادم منها الطالب.

- **Private schools in Ajman:** Transfer certificate from the previous school + copy of the last report card.

- **Private schools out Ajman:** Transfer certificate from the previous school certifies from the ministry of education + copy of the last report card.

- **Government school:** Leaving certificate certified from the ministry of education + copy of the last report card.

- **Both Foreign Students coming from out U.A.E.:** Transfer certificate certified from the ministry of education + Foreign Ministry + U.A.E Embassy in the country of the country of the issued certificate.

***ملاحظة :** الرجاء من ولي أمر الطالب/الطالبة احضار جميع الأوراق الثبوتية المطلوبة مصورة حيث أن المدرسة تعتذر عن تصوير أي أوراق ثبوتية أصلية .

***Note:** Please ensure that you bring photocopies of all necessary documents as the school is unable to make photocopies of the originals .

